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令和７年４月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和 7 年４月 25 日（金）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

篠 原  弘 康 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子 

松 永   泰 

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

事 務 局 職 員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

堀  潤 一 郎 

湊    緑 

上 本  隆 弘 

安 岡  敬 祐 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐 

給食センター長 

傍 聴 人 ０人 

議 事 の 大 要 13 時 30 分、教育長が委員全員の出席を確認。開会及び会議の成立を宣 

言。 

会議時間を委員に諮り、17 時 00 分までと決定。 

議事録署名人に、松永委員、佐川委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（３/11 臨時会、３/25 定例会） 

○教育長報告 

○議事 
 【議案第 17号】 令和 7 年度砥部町教育支援委員会委員の委嘱について 

 【議案第 18号】 令和 7 年度砥部町特別支援連携協議会委員の委嘱につ

いて 

 【議案第 19号】 令和 7 年度砥部町立小中学校運営協議会委員の委嘱に

ついて 

 【議案第 20号】 令和 7 年度幼稚園評議員の委嘱について 

 【議案第 21号】 砥部町通学路安全推進会議設置要綱の一部改正につい

て 

 【議案第 22号】 松山南高等学校砥部分校給食提供事業実施要綱の制定

について 
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 【議案第 23号】 砥部町社会教育委員及び砥部町公民館運営審議会委員

の委嘱について 

 ○その他 

  ⑴ 令和 6 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

  ⑵ 令和 7 年度主要学校行事日程について 

  ⑶ ５月行事予定について 

  ⑷ その他 

 14 時 50 分、教育長が閉会を宣言。 

 

 

日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

湊課長補佐 

 

○前回議事録について説明 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ 3 月 28 日（金）に『教職員離任式』を中央公民館で行った。 

⑵ 4 月 4 日（金）に『新任教職員挨拶会』を中央公民館で行った。 

⑶ 4 月７日（月）に『山村留学センター入所式』を行い、県内 9 人、

県外 4 人の児童が入所した。 

⑷ 4 月８日（火）に『小・中学校 1 学期始業式』を行った。 

⑸ 4 月９日（水）に『砥部地区小学校・中学校入学式』を行った。 

⑹ 4 月 11 日（金）に『全国町村教育長会 令和７年度第 1 回理事会』

を東京で行った。 

⑺  4 月 14 日（月）に『愛教研伊予支部総会』を郡中小学校で行った。 

⑻ 4 月 15 日（火）に『校長会』を行い、学校経営方針等について協

議した。 

⑼ 4 月 16 日（水）から 23 日（水）まで『全国学力・学習状況調査』

を行った。 
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社会教育課関係 ⑴  4 月 13 日（日）の『町スポーツ協会主催春季スポーツまつり』を

ゆとり公園で予定していたが、雨のため中止した。 

『第 34 回インディアカ大会』をゆとり公園体育館で行い、4 地区

8 チーム 45 人が参加した。 

⑵  4 月 23 日（水）に『文化財保護審議会』を中央公民館で行った。 

子育て支援課関係 ⑴ ４月 10 日（木）に『宮内幼稚園、砥部こども園入園式』を行った。 

質 疑 応 答 

 －質疑なし－ 

 

 

日程第 3 議事 

発 信 者 内     容 

【議案第 17 号】令和 7 年度砥部町教育支援委員会委員の委嘱について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由を説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 18 号】令和 7 年度砥部町特別支援連携協議会委員の委嘱について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由を説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 19 号】令和 7 年度砥部町立小中学校運営協議会委員の委嘱について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由を説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 
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発 信 者 内     容 

【議案第 20 号】令和 7 年度幼稚園評議員の委嘱について 

堀課長 

 

○提案内容及び提案理由を説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 21 号】砥部町通学路安全推進会議設置要綱の一部改正について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由を説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 22 号】松山南高等学校砥部分校給食提供事業実施要綱の制定について 

伊達課長 

教育長 

安岡センター長 

 

 

壽野委員 

 

安岡センター長 

 

 

 

 

篠原委員 

安岡センター長 

 

篠原委員 

教育長 

 

佐川委員 

安岡センター長 

○提案内容及び提案理由説明。 

・今の申し込み状況は？ 

・5 月 1 日開始について、現段階での申し込みは 20 名。基本人数に

ついては 2 か月前の月末に報告するようになっており、それ以外の

人数の変更は随時受付している。 

・90 名と定められている中で 20 名という報告だが、学年の内訳や今

後の見込みなどを教えてほしい。 

・当初の想定人数は寮生で 1 学年 15 名、3 年分で 45 名を予定してい

たが、寮に入れなかった一人暮らしの学生にも提供してほしいと砥

部分校から要望があった。給食センターで対応できる限度が 1 回に

つき 90 食のため、90 食としている。20 名の内訳だが、寮生 15 名

と 2・3 年生が 4 名、教職員 1 名となっている。 

・給食センターの負担にはならないのか？ 

・負担はあるが、大量に作っている中の一部であり、給食がない日は

砥部分校も給食は行わないこととしている。 

・県の補助などはないのか。 

・県の補助などはないので、新たな費用が発生しないように給食セン

ターの運営に合わせてもらっている。 

・砥部分校への配送が新たな費用となっているのでは？ 

・現在、大きいトラック 2 台で旧砥部地区の小中学校の配送を、軽ト
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松永委員 

 

安岡センター長 

 

篠原委員 

伊達課長 

ラック 2 台で宮内幼稚園、砥部こども園、広田小学校の配送をして

いる。その内、宮内幼稚園の配送のみの便があるので、宮内幼稚園

配送後に砥部分校へと考えている。 

・給食を砥部分校へ提供するとなれば、砥部分校の施設設備の問題が

いろいろあると思うのだがどうなっているのか。 

・学校が校舎内の部屋にクーラーの設置や冷蔵庫等を準備して対応す

るようにしている。 

・単価 350 円は安いのでは。 

・中学生の単価から不要の牛乳を除き、配送するに当たっての燃料費

などを加えて算定した結果の金額となっている。 

≪ 可決 ≫ 

 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 23 号】砥部町社会教育委員及び砥部町公民館運営審議会委員の委嘱について 

山本課長 

教育長 

山本課長 

佐川委員 

山本課長 

 

○提案内容及び提案理由説明。 

・引き続きの委員は何名なのか？全員新規なのか？ 

・継続の委員は 6 名のため、新規の委員は 4 名になる。 

・継続の委員はどれくらいされているのか？会は年に何回開くのか？ 

・以前は 10 年超えた委員もいたが、2 年前に委員の入れ替えを行っ

た。会の開催は、現在、年に２回行っている。 

≪ 可決 ≫ 

 

 

日程第４ その他 

発 信 者 内     容 

（1）令和 6 年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

伊達課長 

 

○担当課から、資料に基づき前年度比較と全国や県との比較、また分

析結果について説明 

－質疑なし－ 

 

 

発 信 者 内     容 

（2）令和 7 年度主要学校行事日程について 

伊達課長 

 

○水泳大会、陸上大会、自然の家、修学旅行、運動会及び学校閉庁日

について説明。 
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 －質疑なし－ 

 

 

発 信 者 内     容 

（3）５月行事予定について 

 

 

○担当課から 5 月行事予定について説明。 

－質疑なし－ 

 

 

発 信 者 内     容 

（3）その他 

 

壽野委員 

 

 

 

 

伊達課長 

 

 

 

 

 

壽野委員 

 

 

≪サポートルームについて≫ 

・今年、中学校のサポートルームの先生が退職されたうえに担任の先

生、学年主任の先生も全て変わり困った生徒がいたと聞いた。この

ような場合、最初の面談の時には前年の学年主任の先生が同席する

などの対応があってもよかったのではないかと思う。先生の配置の

権限と先生を選ぶ基準を教えてほしい。 

・昨年度から県の委託事業で始まったサポートルームだが、教職員の

人事異動は県教委にある。昨年度初めての設置のため、学校長とも

相談のうえ行われた。また、学校内の学年主任等の配置については、

学校長の権限となっている。 

 

≪おしゃべりサロンについて≫ 

・サロンの名前はまだ仮であるが、気軽に話せる場をと不登校の保護

者や過去に不登校のお子さんを持つ保護者、私と町議会議員の 8 名

で今回立ち上げることとなった。学期に 1 回ぐらいの開催を考えて

いる。 

 

 


